

Ranmas neuer Fluch

Von LadyBlack

Kapitel 20: Überraschungen / Enthüllungen

Sorry leude, es ist sowas, dieses Kapitel ist das letzte dieser Ff. Hoffe euch gefällt auch dieses Kapitel. Ich bin mir zu 70% das ihr ein weiteres Kapitel wollt. Naja werd ma sehen, wie eure Komis zu diesem Kapitel ausfallen.

Viel spaß beim lesen.

bye bye

LadyBlack

Kapitel 20 - Enthüllungen/Überraschungen

Am Morgen wurden beide von Kasumi geweckt, sie zogen sich an und gingen zu dem Rest ihrer Familie zum Frühstück. Nach dem Frühstück als alle ihren Sachen nach gehen wollten sagte Akane:

"Bleibt bitte einen Moment noch sitzen, Ranma und ich haben euch etwas zu sagen" ernst.

"Oh nein, ihr wollt doch nicht die Verlobung auflösen" sagten Genma und Soun im Chor und heulten.

"Hört auf zu heulen" sagte Ranma, doch es half nichts so sprach Akane weiter

"Ranma und ich sind zusammen"

Nun heulten Genma und Soun noch mehr. Ranma verpasste seinem Vater eine, der in den Teich flog und ein wütender Panda kehrte zurück. Da Genma nicht mehr an Ranmas neuen Fluch dachte, katapultierte er ihn ebenfalls in den Teich. Dieser wurde augenblicklich zu Blacky und schwamm ans Ufer, (So fern man das schwimmen nennen kann....)Akane die gerade nach ihrem Verlobten sehen wollte und schon heißes Wasser in einer Kanne bereit hielt wurde von dem Panda aufgehalten und der hielt ein Schild hoch:

"Du kannst jetzt nicht zu ihm gehen. *Schild dreh* Kasumi bring du ihm das Wasser bitte"

Kasumi nahm Akane die Kanne ab und ging in den Garten, als sie einen kleinen Hasen vorfand und Ranmas Klamotten im Teich schwimmen, verstand sie sofort was los war. Sie fischte blitzschnell die Klamotten aus dem Teich und übergoss Blacky mit dem heißem Wasser.

"Danke" sagte dieser und wollte zu Akane, die auf der Terasse stand und alles gesehen hatte.

"Akane..." sagte dieser

"Du warst Blacky??? Warum?? Seit wann?"

"Auf den Fidschi Inseln bin ich doch in heiße Quelle gefallen....na ja, sie ist verflucht...."

"So lange schon! Und du hast mir kein Wort gesagt. Warum?"

"Ich hatte Angst, du würdest mich hassen, da du dich vor Blacky freizügig gegeben hast..." den letzten Teil flüsterte er und Akane wusste was er meinte.

"Ich bin dir nicht böse, obwohl ich es sein sollte" sagte Akane lächelnd, ging auf Ranma zu und küsste ihn vor ihrer Familie.

"Der Hammer, Ranma war die ganze Zeit Blacky" sagte Nabiki.

"Schon seltsam Genma, erst war er ein Mädchen jetzt ist er ein Hase." Sagte Soun und fragte:

"Lust auf eine Runde Go?"

"Immer doch" hielt der Panda ein Schild hoch.

Alle machten sich wieder an ihre Sachen. Nabiki, zählte ihr Geld. Kasumi verwöhnte ihren kleinen P-chan und Ranma und Akane gingen in den Dojo trainieren.

"Ich bin wirklich froh, das du nicht sauer auf mich bist. Ich liebe dich so sehr" sagte Ranma. Wobei sein Armband was er von Akane Rot zu glühen anfang und ihres begann ebenfalls Rot zu glühen. Sie waren jeweils die wahre Liebe für den anderen.

Ranma erzählte während des Trainings über den seinen neuen Fluch, das er ihn 3 Monaten wieder rückgängig machen könnte und somit ein vollwertiger Mann wäre.

"Von mir aus kannst du so bleiben"

"Ist das dein Ernst??"

"Ja, wenn wir schwimmen gehen wollen oder so, benutzen wir die Seife von Shampoo"

"Aber als Mann wäre es doch besser für uns zwei"

"Finde ich nicht, schließlich hat nicht jedes Mädchen einen Verlobten der zu einem Hasen wird, wenn er in Berührung mit kaltem Wasser kommt und schon gar nicht so einen süßen Hasen wie dich." lächelte Akane.

[Vielleicht behalte ich auch den Fluch] dachte sich Ranma.

Der Nachmittag verlief normal, Ranma und Akane verbrachten die meiste Zeit damit zu trainieren. Kasumi schaute mit P-chan ein paar Kataloge für Hochzeitskleider durch. Nabiki suchte eine Möglichkeit ihr Geld zu verdreifachen und Genma und Soun spielen wie immer Go.

Am Abend zeigte der Halbmond seine Schönheit und die Sterne trugen dazu bei. Akane und Ranma gingen noch etwas Spazieren, bei so einem schönen Halbmond. Sie liefen durch die Straßen Nerimas, bis ihnen Kalt wurde und sie zum Tendoanwesen zurück gingen. Dort angekommen, holte Akane eine Decke aus ihrem Zimmer und sprang mit Ranma aufs Dach und betrachtete den Himmel.

"Mich wundert es, das unsere Väter nicht angefangen haben unsere Hochzeit zu planen" sagte Ranma.

"Das kommt bestimmt noch..." erwiderte Akane.

"Weist du was ich schade finde?"

"Nein, was denn?"

"Das wir gestern beim Duschen gestört worden sind" hauchte Ranma ihr mit einer

verführerischen Stimme ins Ohr. Akanes Gesicht färbte sich rot als sie daran dachte. "Würde gerne dort weiter machen, wo wir aufgehört haben" fügte Ranma noch verführerisch hinzu.

Ohne das Akane etwas sagen konnte, lag sie auf Ranmas Armen, der mit ihr durch ihr Zimmerfenster hüpfte, sie auf ihr Bett legte und sich über sie beugte.

Er küsste sie ganz sachte, dieser Kuss genügte um in Akane das Verlangen nach ihm erneut zu wecken.....

Kasumi hatte sich mit P-chan in ihr Zimmer verzogen, da der Rest der Familie schlief.

"P-chan würdest du mich massieren??"

Das kleine Ferkel nickte. Kasumi stand mit ihm auf, nahm seine Klamotten und ging mit ihm ins Bad. Dort ließ sie heißes Wasser in die Wanne und setzte ihn am Rand ab und ging hinaus. P-chan rutschte ins heiße Wasser und war im Nu wieder Ryoga. Er zog sich an und ging zu Kasumi hinaus, die draußen auf ihn wartete.

Plötzlich vernahm man ein knurren.

"Hast du etwa Hunger Ryoga?"

Er nickte verlegen

"Dann werde ich dir schnell Ramen zubereiten" lächelte diese und ging noch mal in die Küche. Nach 10 Minuten hatte sie ein Tablett für Ryoga angerichtete, das sie hoch in ihr Zimmer trug.

"Hier lass es dir schmecken."

"Danke"

Nach weitem 10 Minuten, war Ryoga fertig und papp Satt.

"Setz dich vor mich, dann massiere ich dich"

"Danke"

So fing Ryoga an mit der Massage, Kasumi entspannte sich vollends. Damit Ryoga sie besser massieren konnte, zog sie ihr Oberteil halb aus, damit er besseren Halt an den Schultern hatte. Kasumi hätte sich stundenlang von ihm massieren lassen können.

"Du bist so gut darin Ryoga, nochmals Danke."

"Keine Ursache, ich bin müde. Ich wird schlafen gehen, wohin hast du das kalte Wasser?"

"Das brauchst du heute nicht..." flüsterte Kasumi verlegen.

Nun wurde Ryoga ebenfalls Rot.

"Du kannst so bei mir schlafen" vollendete sie ihren Satz

Ryoga schluckte, er wusste nicht was er sagen sollte. Kasumi durch brach die Stille, in dem sie sich vor ihm umzog und sich in ihr Bett legte. Ryoga war total baff, ja als er noch P-chan war hatte sie sich dauernd vor ihm umgezogen, doch da schaute er vor Scham weg und jetzt hatte sie das gleiche gemacht nur das er jetzt wieder ein Mensch war.

"Los zieh dich um und leg dich her."

Ryoga tat was sie sagte und zog sich bis auf die Boxershorts auf und legte sich zu ihr. Automatisch legte sich Kasumi mit ihrem Kopf auf seine Brust und fragte:

"Stört dich das?"

"N..nein" stotterte dieser, nahm seinen Mut zusammen und fragte:

"Warum tust du das?"

"Ich mag dich einfach" sagte Kasumi verlegen und gab seiner Oberkörper einen Kuss.....

--THE END--